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令和２年７月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年７月31日（金）午後２時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    石原大三  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     平田 均 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

・議案第14号 令和３年度使用教科用図書の採択について 

     ・議案第15号 令和３年度特別支援学級使用教科用図書の採択について 

 

日程第４ 報告事項 

     ・教育委員会の事務の点検及び評価について（未定稿） 

     ・７月臨時議会について 

 

日程第５ その他 

・小規模特認校について 

 

９ 会議の要旨 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

それでは、ただいまから７月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

吉田委員 

 

 

 

 

水野委員 

 

 

 

大橋委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

広田課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第14号 令和３年度使用教科用図書の採択について説明） 

 

こちらに採択地区協議会から答申のあった教科書を用意しているので、ご覧

になっていただきたい。 

 

（それぞれ教科用図書を閲覧） 

 

それでは会議を再開する。ただ今の説明について、何かご質問等ありません

か。 

 

採択地区協議会から答申のあった理科の東京書籍については、日本の最先端

の科学技術、例えば、国立競技場に使われた技術、iPS山中先生の話などが紹

介されている。東日本大震災や熊本の地震についても記載があり、大変良い

教科書だと思う。 

 

美術については、答申のあった光村はトレーシングペーパが綴じこまれてい

るのは良いと感じた。また、風合いの似た紙を使用しているのも良いと思

う。 

 

数学については、答申のあった東京書籍が生徒になじみやすいと感じた。 

 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第14号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第14号は原案のとおり承認された。 

次に、議案第15号 令和３年度特別支援学級使用教科用図書の採択について

説明願う。 

 

（議案第15号 令和３年度特別支援学級使用教科用図書の採択について説

明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 
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伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

地崎課長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

広田課長 

 

 

吉田委員 

 

広田課長 

 

 

水野委員 

 

 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第15号について承認することに異議はないか。 

 

賛成多数で議案第15号は原案のとおり承認された。 

では、日程第４ 報告事項について説明願う。 

 

 

（教育委員会の事務の点検及び評価について説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（７月臨時議会について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第５ その他について説明願う。  

 

（小規模特認校について） 

 

 ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

１年生以外も、通学区域外から小規模特認校に通学できるのか 

 

市内在住であれば、１年生以外も通学できる。 

 

その他、何かあれば。 

 

子どもたちがコロナ禍や長い梅雨でかなり疲れており、ケアが必要と思う。 

 

学校の臨時休業からの再開時にも児童生徒に、アンケートを行いケアをし

た。夏休み後も同様のことができればと考えている。 

 

夏休みの短縮に伴い、夏休みの行事、登校日になにか変更はあるのか。 

 

夏休みに伴う学校の完全閉庁日が８日から１６日まであり、学校における行

事がほぼないと考えている。登校日は各学校で設定する。 

 

コロナ禍によりアマビエが有名になったが、北日本新聞でクタベを紹介し、

クタベの絵を募集した。滑川市の児童の絵も新聞に載ったので、ぜひ見てほ
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伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

しい。 

 

 最後に８月の行事予定をお願いする。 

 

（８月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 

 （次回の定例会の開催を８月28日（金）午後２時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会７月定例会を閉会す

る。 

（午後４時終了） 

 

 

  

 


